

Über 17 000 Euro für arme Kinder

Die Tutzinger Sternsinger haben in diesem Jahr 17 580,01 Euro an Spenden eingesammelt. Das Geld kommt notleidenden Kindern im Libanon und in aller Welt zu. Dabei haben sich die Tutzinger noch einmal großzügiger gezeigt als im vergangenen Jahr, als das Ergebnis bei rund 16 000 Euro lag. Ob es an der aktuellen Weltlage und dem diesjährigen Motto lag? Es lautete "Frieden - im Libanon und weltweit". Die jungen Tutzinger sind jedenfalls stolz auf ihr Ergebnis, so die Pfarrei St. Joseph. Wie viel Süßigkeiten sie zusätzlich zu den Spenden obendrauf bekommen haben, ist nicht bekannt. FOTO: PFARREI

STA Merline 22.1.10